

CENECA

23 septiembre

Querido Eduardo:

Aprovecho la partida de Ernesto para escribirte aunque sea telegraficamente. Estoy muy de acuerdo "no hay que arrojar al héroe de nuestra alma" aunque esté como en el caso mío recubierto por capas de merengue y escepticismo..muchas de las cuales son muy compartidas y simbióticas con el medio ambiente...pero en fin hay que estar con tu maestro...

Respecto al libro; aquí va copia de la carta que te envío Barros hace cerca de dos meses.

Como CENECA estaríamos dispuestos a una coedición en formato libro. Hay consenso en quienes hemos leído el texto que necesita de un trabajo de edición (hay repeticiones etc.) y pulimiento, por supuesto sin podar la vitalidad ni cercenar en nada el pensamiento de Matta ni el tuyo.

Pensamos que por problemas económicos y por tener comprometidos los recursos para este año, el libro sería planificado para salir a la venta a fines de marzo próximo...o comienzos de abril.

Así que respóndele a Jorge y sigamos caminando con el plan....no sé si tu estarías dispuesto a darle una nueva lectura a el total o quieres más bien que nosotros hagamos el trabajo de pulimiento y redacción...contestale sobre esto a Barros....

Bueno amigo...un abrazo y espero que nos volvamos a ver pronto.

